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법학전문대학원(Law School) 진학가이드(140)

대법원은 지난 17일 대법원 청사에서 박균

성 한국법학교수회장과 김순석 법학전문대학

원협의회 이사장이 참석한 가운데 대법원·법

학계 간담회를 했다.

대법원은 최근 각계각층 인사들과 만나 각

종 사법제도 개선 작업을 설명하고 의견을 청

취, 협력을 요청하고 있다. 지난 15일에는 대

한변호사협회와 간담회를 했다. 

이날 간담회도 같은 맥락에서 진행됐다. 실

무진 차원의 간담회가 아닌, 대법원장과 법학

계의 대표가 직접 한 테이블에 앉아 특정 주

제에 관해 장시간 심도 있게 간담회 형식으로 

논의를 한 것은 이날이 처음이다. 대법원측은 

“대법원과 법학계는 사법행정제도 개선에 관

한 깊은 공감대를 형성했고 향후 상호 긴밀하

게 협력해 나가기로 했다.”고 밝혔다. 

김명수 대법원장은 이 자리에서 지난해 12

월 국회에 제출한 ‘사법행정제도 개선에 관한 

대법원 법률 개정 의견’을 비롯해 대법원의 사

법행정제도 개선 추진 현황과 계획을 설명했

다. 이어 법학계의 의견을 진지하게 경청했

다. 나아가 법조인 양성과 법학 이론의 발전에 

기여해 온 법학계(한국법학교수회, 법학전문

대학원협의회)에 향후 사법제도 전반에 관한 

개혁 작업에 적극 협력해줄 것을 요청했다.

대법원장과 한국법학교수회장 및 법학전문

대학원협의회 이사장 등은 한 테이블에 앉아 

직접 얼굴을 맞대고 약 1시간에 걸쳐 사법행

정제도의 개선방향에 관하여 심도 있는 의견

을 교환했다. 향후 사법행정제도 및 재판제도

의 개선을 위하여 상호 긴밀하게 협력해 나가

기로 했다.

대법원-법학계 인사들 모여 최초 간담회…

사법제도 의견 나눠


